

Als die Verhältnisse tanzen lernten

„Uschi & Uschi“: Musikalisch-zeitgeistige Plauderei

Obernkirchen. An jene Tage, als Feten mit Livemusik noch Beat-Abende oder Jugendtanzabende hießen, erinnert das Programm „Uschi & Uschi“ mit Gitarrenorgel Volker Buck, das vom Kabarettisten und Journalisten Ulrich Reineking moderiert wird.

Ausdrücklich wird diese Show der „schrägen Entertainer“ am Mittwoch, 23. Januar, um 19.30 Uhr im Schulzentrum an der Admiral-Scheer-Straße von der Volkshochschule als „kuschelrock- und technofreie Zone“ angekündigt.

„Uschi & Uschi“ – das steht für Stilikonen jener Zeit, als die „Apo“ tobte und die Frage „Beatles oder Rolling Stones?“ zum Scheidepunkt für Freundschaften wurde: zum einen Uschi Obermeier als die schöne Göttin der Revolte und zum anderen die kesse Uschi Nerke als die unermüdliche Plaudertasche des Beatclubs.

Im Untertitel nennen die Protagonisten dieses Abends ihre musikalisch-zeitgeistige Plauderei auch noch augenzwinkernd „Als eure Eltern das Poppen lernten“, um klar zu machen: „Wir bieten einen ziemlich heftigen Mix zwischen Nostalgie, Kulturgeschichte und Generationen-Dialog. Und wenn Leute unbedingt tanzen, mitsingen oder andere Zuschauer anbaggern wollen, nehmen wir das gern so hin.“ Dazu kommen Geschichten und Gedichte aus jenen Tagen, da die Verhältnisse selbst noch zum Tanzen gebracht wurden.

Der Vorverkauf läuft über die Schaumburger Zeitung und die Volkshochschule in Rinteln sowie über die Buchhandlung Warnecke in Obernkirchen. Bereits für die aus gesundheitlichen Gründen abgesagte Vorstellung im November gelöste Karten sind auch für diese Veranstaltung gültig. r

„Bikini Fit“ hat noch Plätze frei

Obernkirchen. Bodystyling und Wohlfühlen durch gezielte Schulung des Körpers, das bietet der MTV Obernkirchen mit den Übungsstunden „Bikini Fit“. Die unterschiedlichen Muskelgruppen des Körpers werden mit Dehnungs-, Kräftigungs-, Mobilisations- und Lockerungsübungen der Funktionsgymnastik in Schwung gebracht. „Bikini Fit“ hat noch Plätze frei und ist jeden Montag um 20 Uhr in der Kreissporthalle Obernkirchen. Die Kursleitung hat Maria Cirigliano, die unter Telefon (01 52) 04 82 99 23 weitere Auskünfte gibt. r

Museum gönnt sich Winterpause

Obernkirchen. Das Berg- und Stadtmuseum Obernkirchen gönnt sich eine kurze Winterpause. Genutzt wird die Zeit, um liegen gebliebene Wartungs- und Reparaturarbeiten durchzuführen und neue Exponate in die Dauerausstellung einzuarbeiten. Ab Sonntag, 2. März, ist wieder jeden Mittwoch und jeden Sonntag von 15 bis 18 Uhr für Besucher geöffnet. Gruppen können jederzeit nach vorheriger Anmeldung geführt werden.

Vierte Auflage des „OK-Konzeptes“

Obernkirchen. Für die Hauptversammlung weicht der Obernkirchener Verein für Wirtschaftsförderung ins nahe Auetal aus: Das Treffen wird am Dienstag, 19. Februar, um 19 Uhr im Restaurant „Süße Mutter“ in Rolfshagen eröffnet. Auf der Tagesordnung stehen Berichte, Entlastungen, Neuwahlen und die Jahresvorschau.

Ein Schwerpunkt dürfte an diesem Abend die vierte Auflage des „OK-Konzeptes“ für die Bergstadt sein. Diese soll früh in diesem Jahr gestartet werden. „Das Werbeinstrument ist nunmehr fester Bestandteil des Marketingkonzeptes für Obernkirchen“, meint Vorsitzender Joachim Gotthardt. Die Nachhaltigkeit der Aktion könne nur gewährleistet werden, wenn das „OK-Konzept“ von einer langfristigen Kontinuität gekennzeichnet sei.

Daher trage die Teilnahme der Mitglieder des Wirtschaftsfördervereins nicht nur dazu bei, dass das „OK-Heft“ mit attraktiven Angeboten gefüllt werde, sondern die Attraktivität der Stadt gesteigert und ihre Kaufkraft gehalten werden. r

TCO zieht Jahresbilanz

Obernkirchen. Der Vorstand des Obernkirchener Tennisclubs hat seine Terminplanung für das neue Jahr abgeschlossen. Vorgestellt wird das Programm bei der Jahresversammlung am Freitag, 22. Februar, 19 Uhr, im Klubhaus an der Piepenbreite. Den ersten Arbeitseinsatz auf den vier Plätzen gibt es am Sonnabend, 8. März, ab 10 Uhr. Das erste Jahresquartal endet dann am 28. März mit einem Spielabend einschließlich eines Imbisses. r

Preisskat beim SVO

Obernkirchen. Zum Preisskat lädt der SV Obernkirchen für Sonnabend, 16. Februar. Beginn ist um 16 Uhr im Vereinsheim des SVO. Der Kostenbeitrag beträgt zwölf Euro pro Person. Teilnehmen können Mitglieder und Förderer des SV Obernkirchen. Anmeldungen werden bis zum 8. Februar bei Andreas Jürgens, Wolfgang Struckmeier und der Firma Gebrüder Anke, Eilsener Straße 153, in Obernkirchen entgegengenommen. Jeder Teilnehmer erhält einen Preis. r

Blutspende in der „Roten Schule“

Obernkirchen. Im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ steht am Mittwoch, 16. Januar, wieder eine Blutspendeaktion an. Diese dauert von 15 bis 19.30 Uhr. r